

■ Appel pour développer la recherche sur le cœur et les artères des femmes

PARIS. - Les maladies cardiovasculaires sont huit fois plus meurtrières que le cancer du sein chez les femmes, soulignent des spécialistes en lançant un appel aux dons pour un programme de recherche sur le cœur des femmes. Considérée à tort comme l'apanage des hommes, les maladies cardiovasculaires sont la première cause de mortalité chez les femmes. Pourtant elles restent à la portion congrue en matière d'essais thérapeutiques et de recherche. Une femme sur trois meurt d'une maladie cardiovasculaire, contre une sur 26 d'un cancer du sein et pourtant elles sont moins bien diagnostiquées, bénéficient de moins d'examens complémentaires et sont moins bien traitées que les hommes, ont expliqué ces spécialistes. Danièle Hermann, deux fois opérée à cœur ouvert, a décidé de lancer un appel aux dons pour mettre sur pied un programme de recherche sur le cœur des femmes, par le biais de sa **Fondation** (www.fondation-recherche-cardio-vasculaire.org) abritée par l'Institut de France à Paris. Un premier projet d'exploration des artères de 500 femmes et de biomarqueurs de risque nécessitera 100 000 euros/an pendant cinq ans pour pouvoir être lancé. A terme, une telle étude nécessitera de l'ordre de cinq millions d'euros.